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経済産業委員会 

平成27年7月1日（水） 

午前10時01分～午前10時04分 

議会第3会議室 

【出 席 委 員】重田音彦委員長、久米勝博副委員長、野中宣明委員、山田誠一郎委員、

中野茂康委員、川原田裕明委員、千綿正明委員、中山重俊委員、 

嘉村弘和委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委 員外議員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・付託議案について（採決・まとめ） 

 

○重田委員長 

 おはようございます。ただいまから経済産業委員会を開催いたします。 

 それでは、採決に入る前に、今回、当委員会に付託されました議案について反対意見は

ございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 反対意見がないようでございますので、一括して簡易採決を行いたいと思いますが、御

異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 異議なしということですので、一括して簡易採決をいたします。 

 お諮りいたします。 

 当委員会に付託されました第47号及び第48号議案について、原案を可決することに御異

議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 異議なしと認めます。よって、当委員会に付託された全ての議案について、原案を可決

すべきものと決定いたしました。 

 以上で当委員会に付託されました議案の採決を終了します。 

 次に、本会議での委員長報告についてはいかがいたしましょうか。 

○川原田委員 

 バルーンミュージアムについては、本当に委員長報告の中で丁寧に、そしてまた、執行

部がこういう発言をしたということだけはきちっと盛り込んでいただきたいなというふう

に思います。 

 そして、私も、嘉村委員も言ったように、そういうふうに大きく変わるときがあれば、
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緊急にでもやっぱり研究会を開く必要があるということを執行部も認めて、部長が謝罪し

たということをきちっと入れてください。そうしないと、これは市民に通用せんと思うと

ですよね。やっぱり3億円からの金ですから。よかですか。そこらへんについては委員長、

きちっと言ってください。 

○重田委員長 

 はい、わかりました。 

 ほかに皆さんあったら。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 よかですね。一応、バルーンミュージアムと、ほかにちょっとね、つくりよる中でいろ

いろチャレンジ交付金などの部分もありますので。 

 それでは、正副委員長に後は一任ということでよろしいですか。 

（「はい」と呼ぶ者あり） 

 最後に、委員会の会議録が公開されることに伴いまして、委員会における字句、数字、

その他の整理についてお諮りいたします。 

 本委員会の会議録につきまして、字句、数字、その他の整理については、委員長に委任

されたいと思いますが、異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 異議ないようでございますので、委員長に委任することに決定いたしました。 

 以上をもちまして、委員会を終了いたします。どうもお疲れさまでした。 

 


